

42 - Rh - Ztg. 19.09.2006

# Tablets machen im Unterricht Schule

**Projekt** Nackenheimer Gymnasium will Medienkompetenz unter Beweis stellen

■ **Nackenheim.** Das noch junge G8-Gymnasium Nackenheim hat sich erfolgreich für die 7. Ausschreibungsrunde des Landesprogramms „Medienkompetenz macht Schule“ beworben und nimmt im nächsten Schuljahr als eine von sechs Schulen in Rheinland-Pfalz am Pilotprojekt „Tabletschulen“ teil.

Für die Umsetzung des Projekts, das in Händen des Pädagogischen Landesinstitut in Koblenz liegt, gibt es Fördergelder in Höhe von 30 000 Euro, speziell für den Aus-

bau der technischen Infrastruktur. Die AG Medienkompetenz, freut sich sehr darüber, dass das aufwendig ausgearbeitet Medienkonzept der Schule von der Kommission gewürdigt wurde. Im Zentrum aller geplanten Vorhaben stehe die nachhaltige Förderung von Medienkompetenz der Schülerinnen und Schüler, der Lehrkräfte und auch der Eltern. Aufgrund der rasanten Entwicklungen im Bereich der neuen Medien komme dem kompetenten Umgang mit diesen Medien eine zunehmend wichtigere

Rolle zu. Hierbei sei es wichtig, sowohl die Chancen als auch die Risiken für Kinder und Heranwachsende im Blick zu haben.

Vor allem über die im nächsten Schuljahr eintreffenden ipads freuen sich die Schüler besonders. Mit dieser Ergänzung des bestehenden IT-Angebots gehört das Gymnasium zu den ersten Schulen in Rheinland-Pfalz, die den Einsatz von Tablets anbieten, freut sich Schulleiterin Helga Lerch die der Arbeitsgruppe „Medienkompetenz“ an ihrer Schule Dank ausspricht.